



「安心・安全・温かい」学校の推進

# 学校だより

X <https://x.com/ooizumitokushi>

東京都立大泉特別支援学校

学校通信 第7号

令和7年11月5日

HP

大泉特別支援学校

検索

## 紅葉が始まりました

校長 中島 雄佑

C棟3階の窓から、自衛隊の方を眺めると、緑の中に色づいた葉が目立ち始めています。エレベータ前のロビーから、会議室から、PTA控室から、いろいろな角度で見ることができます。また、校庭に出てさわやかな風を浴びながら、子供たちも、季節が変わっていく様子を見ることができます。葉が色づいて落ちていく、ある意味わかりやすい様子をパノラマで見ることができる環境は、ありがたいと思っています。

私が初めて着任した平成元年には、校庭側の道路はありませんでした。柵の向こう側は自衛隊の敷地でした。ですから自衛隊の植栽というか森が、校庭の向こうに直接広がっていて、今よりも木々が近くにありました。ちょうどそのころから、大泉中央公園の工事が始まり、現在の姿になっています。大泉中央公園には掲示板が設置されていて、本校の子供たちの作品を展示してもらっています。定期的に入れ替えもしています。その隣にある大泉さくら運動公園運動場は練馬区立の施設です。サッカーやゲートボール等ができる運動場とテニスコートがあります。中央公園は都立なのでややこしいです。さらにその向こうには和光樹林公園があります。こちらは埼玉県ですので3つの公園はそれぞれ管理の方法が違うのも不思議です。本校に隣接する練馬区立大泉桜学園（小中一貫校）の隣には、都立大泉学園桜高等学校がありました。現在は閉校になってグランド等になっています。その先の信号を渡ると、栄縁道があります。こちらも埼玉県です。桜の名所で満開の時は、歌舞伎の「義経千本桜」のような景色になります。今の時期は紅葉と落葉がみられます。ここには、土手があって上ると、堀の上からとても広い自衛隊の演習場を見渡したりすることができます。タイミングが合えば、実際の自衛隊の演習を見ることもできます。

本校の両側は、どちらに行っても自然を感じができる環境にあります。歩道も広く、坂もほとんどないので学校からの外出には適しています。すごく寒くなる前に、外の空気をいっぱい感じられたら良いなと思っています。緊張感が高い、大泉祭の取り組みの合間のブレイクタイムとして、外気浴や秋の景色に浸ることも良いと考えています。

## ○新校舎の模型が来ました

設計会社から「基本設計」に基づいた新校舎の模型が届きました。1階の図書コーナーの横に展示してあります。

この後の「実施設計」により多少の変更はありますが、外観はほとんど変わらないと思われます。この写真の左側が出入り口の道路に隣接しています。いちばん右が体育館棟で、半地下が室内プールになっています。左手前の緑は芝生の校庭です。御来校時は、是非、御覧ください。

